

SAARBRÜCKER ZEITUNG IM REGIONALVERBAND

“Es Baby“ bringt diesmal die Senioren in Fahrt

Frank Lorenz, 76, Motor des Vereins Saarbruecker Seniorenbildungsreisen-Senioren in Fahrt, ist nach einer Herz-OP noch nicht wieder auf den Beinen.

SAARBRÜCKEN Der rote Jaguar E-Type musste diesmal in der Garage bleiben. Denn Frank Lorenz, 76, Grandseigneur und Oldtimer-Fahrer aus Burbach, geht es dieser Tage nach einer Herzkloppen-OP noch nicht so gut, dass er selbst zur

Redaktion der Saarbrücker Zeitung fahren konnte, um für den neuen Reisekatalog 2025 des Vereins Saarbrücker Seniorenbildungsreisen-Senioren in Fahrt zu werben.

Frank Lorenz, Geschäftsmann, der in Burbach bekannt ist wie der berühmte bunte Hund, kam in der Vergangenheit regelmäßig Anfang Februar in die Redaktion, um die neuesten Reisen des Vereins anzupreisen, der seit 2016 das ehemals städtische Angebot geselliger Seniorenausflüge organisiert. Frank Lorenz sagte jetzt am Telefon im Gespräch mit dem SZ-Reporter: „Baby, kannst Du den Reisekatalog zur SZ bringen?“. Aus dem Hintergrund kam ein „Na klar!“. Und Brigitte Lorenz, 73, selbst Vorstandsmitglied des mittlerweile in Kirkel ansässigen Vereins, kam und brachte den 20-seitigen Reisekatalog 2025 mit. Prall ge-

füllt mit den Klassikern des Vereins, Tagesfahrten auch für Menschen mit Gehbehinderungen und Rollator.

Etwa zur Show Déesse im Royal Palace in Kirrweiler im Elsass, wo den Gästen Varieté mit Pariser Flair geboten wird. Enthalten sind im Preise von 149 Euro pro Person neben der Busfahrt ein kleines Frühstück unterwegs, ein Drei-Gang-Menü am Mittag und der Eintritt zur Show und danach in den Lounge Club. Los geht es um um 8.45 in Saarbrücken am Fernbusbahnhof und 9 Uhr in Saarbrücken am Beethovenplatz, zurück ist die muntere Schar gegen 20 Uhr. Zwei Termine gibt es: Donnerstag, 13. März und Sonntag, 26. Oktober.

Hoffentlich ist Frank Lorenz, der eine große Ähnlichkeit mit dem 1999 verstorbenen Kölner Volksschauspieler Willy Millowitsch und auch ein ähnliches Charisma hat, dann wieder fit. Denn als Reisebegleiter kann Frank Lorenz eine ganze Busbesatzung zu Freudentränen rühren.

Ein weiterer Klassiker ist die Tagesfahrt in die Champagne (110 Euro pro Person): Um 6.30 Uhr geht es in

Saarbrücken los: Ziel ist Dizy im Marental, wo im Champagnerhaus von G. Brunot eine Probe des prickelnden Edeltrunks und ein kaltes Büfett warten. Nachmittags können sich die Teilnehmenden in der alten Kaiserstadt Reims ergehen, ehe um 19.30 Uhr mit der Rückkehr der beseelten Truppe in Saarbrücken zu rechnen ist.

Längere Touren beinhalten Ziele wie Prag, den Gardasee, den Chiemgau oder Südtirol. Ein besonderer Höhepunkt für Freunde des maritimen Gedankens dürfte die Fünf-Tages-Reise zur „Sail 2025“ in Bremerhaven werden, wenn die Windjammer in der Nähe des fantastischen Museums Deutsches Auswandererhaus festmachen. Von Bremerhaven aus sind Millionen Europäer in den vergangenen 500 Jahren in die Neue Welt aufgebrochen. Diese Reise vom 13. August bis 17. August kostet im Doppelzimmer 595 Euro pro Person. Einzelzimmer kostet 140 Euro Zuschlag.

Wer jetzt neugierig geworden ist und noch nicht bei der Reisemesse in der Congresshalle gebucht hat, kann sich informieren auf der Internetseite

www.senioreninfahrt.de oder www.bildungsinstitut-sued-west.de.

Zudem gibt es Infos beim Busunternehmer Willi Meiers in der Merziger Str. 8 in 66763 Dillingen, Tel.: (0 68 38) 20 82 012 oder (0152) 27 28 12 29. Dort kann man auch Kataloge bestellen.



Brigitte Lorenz mit dem druckfrischen Reisekatalog. FOTO: KLOSTERMANN